

La Fête des Lumières, qui réunit chaque année deux à trois millions de personnes dans les rues de [LYON](#) sur quatre jours autour du 8 décembre, est annulée et remplacée par un hommage d'une journée aux victimes des attentats de Paris, ont décidé le sénateur-maire de Lyon Gérard Collomb et le Préfet Michel Delpuech. Malgré le lourd préjudice économique pour l'hôtellerie, la restauration et les commerçants lyonnais, le principe de précaution a primé. Dans un communiqué commun publié jeudi soir, Emmanuel Imberton, président de la [CCI DE LYON](#), Alain Audouard, président de la [CHAMBRE DE METIERS ET DE L'ARTISANAT DU RHONE](#), François Turcas, président de la [CGPME DU RHONE](#) et Laurent Fiard, président du [MEDEF LYON RHÔNE](#), se sont dits solidaires de cette décision fondée sur le recueillement et la prudence.